
町長への手紙・回答内容 

（Ｒ７．１受付分） 

NO 投稿者 

氏名・住所 

（ 要望・意見内容 ） 

  
回  答 

1 80代 男性 （観光ＰＲ関係） 

川西町の発展に、自然豊かな「自然米」と名酒とダリヤの花でＰ

Ｒしては。ダリヤと酒の関係、ダリヤの肥料に酒粕を混入して？？

してダリヤを観察切り花に長持ちするとか、いきおいが違うとか酒

に人だけでなくダリヤも良いとか試してみてはどうか。結果はどう

なるかは、酒と米とダリヤで活きる町に。                          

 

 

米と日本酒、ダリアは、本町の誇るべき特産品であ

り、これまでもこれらを活用した町のＰＲを行ってま

いりました。今後も、それぞれを相互に活かしながら

一層のＰＲを図ってまいります。 
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記名なし 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（道路の除雪） 

何度もお願いしていますが、ダリヤ園の前の道路～東陽時前～時

田までの広い道路は、冬になると吹いて前が見えなくなったり、道

路が凍結して滑ったりと、非常に危ないです。柵をしていただけな

いでしょうか？ 

何度もお願いしていますが、検討のほどお願い致します。                       

 

 

 

 

 

 

 

 

ご要望の路線については、町道粡町東陽寺前線と八

相山線と推察いたしますが、防雪柵の設置につきまし

ては、多額の費用を要することから、設置路線の選定

にあたっては交通量等を勘案し慎重に優先順位を定

め、財源確保に努めながら整備を進めておりますので

ご理解願います。 

 

 

 

 

 

 



3 記名なし 

 

（米坂線復旧） 

 町長は本当に米坂線復旧に賛成なのでしょうか。人口減少、高齢

者増加でどのように財源を確保するのですか。復旧しても毎年赤字

なのは目に見えているし、地区では皆反対の意見ばかりです。信じ

られないです。そのお金を学校で出しているスクールバスや運転手

へ補助金として出して充実させた方がずっといいと皆言っていま

す。小国、飯豊の町長は、他市町村の会議の時、米坂線を使います

か？車でしょう。おかしいです。これから新潟高速もできるし、ま

すます鉄道なんて使わないでしょう。 

                                 

 

米坂線は地域住民の日々の暮らしを支える、なくて

はならない交通機関であり、山形県と新潟県をつなぐ

横軸の鉄道ネットワークとして、全国的な鉄道ネット

ワークの一翼を担う重要な公共交通機関であると認識

しております。今後とも、県及び沿線自治体とともに

復旧に向けて取り組みを進めてまいります。併せて、

復旧後の利用拡大についても、その特性を生かした取

り組みを進めてまいります。 

4 記名なし （道路の除雪） 

１．六角・旧平間左官から東陽寺前・光明寺様の道路の除雪が２０

年前までは車のすれ違いがスムーズでしたが、今はただ車が通れれ

ばいいという除雪になり、すれ違いができませんし道幅もかなり狭

くなっています。改善（以前のように）していただければ幸いで

す。ぜひお願いします！！ 

 

２．車道の除雪はね、目印から道路までのわずか５ｃｍでするんで

すよ。そんな事も分かりませんか。よーく考えてください！！ 

 

３．道路わきの雪の山をはらわずそこにまた上げてくんじゃなくて

持ってってください！！「川西は除雪へただな」って言われてます

よ！！「川西は除雪うまいごど」といわれるようにしてくださ

い！！ 

                 

 

本町の除雪作業については、除雪機械５４台で実施

しておりますが、近年は除雪オペレーターの確保が大

きな課題となっています。そのような中において、除

雪オペレーターは、深夜午前２時には作業を開始し、

町道の交通確保に日々努めております。 

今年は特に大雪のため、連日の除雪作業にもかかわ

らず町内各所で道幅が狭い状況が発生し、車両の通行

に支障をきたしておりますが、交通量等を勘案し幹線

道路を中心に道幅を確保する「幅出し」作業も随時行

っております。 

ご要望の田町東陽寺前線については、ご迷惑をおか

けしておりますが、まずは車両の通行の確保に努めて

おりますので、ご理解願います。 

 

 


